unircuidadores



SerHogar System y UNIR Cuidadores sellan su colaboración mediante la firma de un convenio

UNIR Cuidadores y SerHogar System se unen para ofrecer mejores servicios a los cuidadores en el hogar

Madrid, 2 de enero de 2015

UNIR Cuidadores (1) la empresa de formación y asistencia a los cuidadores familiares y profesionales de personas Mayores, con Discapacidad y/o Dependientes, impulsada por la UNIR, Universidad Internacional de La Rioja, y SerHogar System (2), firman un convenio de colaboración.

El principal objetivo del acuerdo es **proporcionar formación de calidad** a SerHogar System, ya que son conscientes de la necesidad de ofrecer servicios personalizados a su comunidad. UNIR Cuidadores pondrá a su disposición toda la oferta formativa actual, desarrollándose nuevas temáticas para cubrir las necesidades que su comunidad requiera.

El catálogo de UNIR Cuidadores se incrementa todas las semanas a través de cursos y Masterclass (clases online), tanto en directo como en diferido, que pueden durar desde 1 hora hasta 600. Además, UNIR Cuidadores también cuenta con los certificados de profesionalidad del sector socio sanitario y servicio doméstico.

SerHogar System podrá tener a su disposición la <u>formación</u>, información y el <u>recomendador de productos</u>, <u>servicios y aplicaciones móviles</u>. También tendrán una <u>consulta online</u> gratuita para realizar a los expertos sobre apoyo psicológico, ayuda sobre cuidados en casa o cómo solicitar las prestaciones sociales. Además, de todos los demás servicios que ofrece UNIR Cuidadores.

<u>Aurelio López-Barajas</u>, Consejero Delegado de UNIR Cuidadores, asegura que lo que se quiere lograr es "potenciar y fomentar el bienestar y la calidad de vida de todos los cuidadores, así como del resto de familiares".

unincuidadores



Roberto Martín, Gerente de Grandes Cuentas afirma que tanto la figura del cuidador, como del personal que presta servicio doméstico en la atención tanto personal como doméstica, es fundamental para prestar un servicio de calidad a las personas dentro de su entorno habitual mientras ello sea posible, así como en los centros asistenciales. La inversión en la formación de este colectivo es una necesidad para conseguir la profesionalización de estos colectivos, habida cuenta los recortes sociales en el cumplimiento de la Ley de Dependencia, y del cada vez mayor envejecimiento activo de la pirámide poblacional.



1) UNIR Cuidadores es una empresa que cubre una necesidad social: la atención, formación y asesoramiento a los cuidadores y familiares de personas Mayores o con algún tipo de Discapacidad y/o Dependencia. El objetivo de UNIR Cuidadores es mejorar la calidad de vida de los cuidadores familiares y profesionales, así como la de las personas a las que cuidan.

La página web proporciona a estos colectivos toda la ayuda que puedan necesitar. Para ello, gratuitamente, elabora y selecciona información médica, psicológica, legal, de investigación, ocio, ejercicio y terapia ocupacional de interés, para apoyar a los cuidadores y dependientes. Ofrece una amplia oferta formativa, tanto en tipología de formatos (cursos, clases, certificados de profesionalidad, etc.) como en duración (desde 1 hora a cientos de horas). También dispone de un servicio de atención y asistencia online, tanto para cuidadores familiares como profesionales, en aras a resolver todas las dudas que puedan tener, así como un recomendador de productos, servicios y aplicaciones móviles de interés. UNIR Cuidadores también se preocupa de ayudar a la empleabilidad de los cuidadores a los que forma, mediante la gestión de su bolsa de empleo.

UNIR Cuidadores es "la Universidad de los Cuidadores".

NOTA DE PRENSA

unircuidadores



2) SerHogar System

SerHogarsystem es una empresa integral de servicios y productos para las personas y el hogar, que ofrece soluciones personalizadas de calidad para el hogar. Cuenta con una red de franquicias con más de 30 centros en España. Está dedicada a satisfacer las necesidades de sus clientes con responsabilidad y profesionalidad tanto en el cuidado del hogar como de las familias.

La misión de SerHogarsystem® es canalizar profesionalmente las necesidades de personal doméstico y asistencial de sus usuarios, logrando su satisfacción, e incluso superando sus expectativas. Facilitan así una aportación sumamente importante en la conciliación laboral y familiar en la sociedad empresarial española.

SerHogarsystem® realiza su trabajo con una decidida vocación de profesionalizar y dignificar el sector en el que opera, ofreciendo a sus clientes un personal asistencial y domestico cualificado, que aporta seguridad, servicio y calidad.

Para más información y gestión de entrevistas: Comunicación

UNIR Cuidadores: Marta Ardizone <u>marta.ardizone@unir.net</u>

Tel: 91 567 43 85 Ext. 314